

2023/5/1

交換留学レポート⑤

R.Y.

留学先：韓国外国語大学

韓国に来て 8 か月が過ぎました。今回は語学堂での行事について紹介します。韓国外国語大学語学院では春夏秋冬学期それぞれに一日ずつ特別な行事があるようです。今回は春学期の行事について紹介します。



春学期には「文化エキスポ」という行事があります。この行事では語学院に集まった各国の学生たちがブースとステージを用意してそれぞれの国について紹介をします。今年はコロナのために 3 年ぶりの開催でした。行事の準備は 3 週間ほど前から行いました。今回日本チームはブースでは焼きそば、だんご、お茶、緑茶、日本に関するクイズ、ステージではソーラン節を準備しました。

当日は様々な国の食べ物を食べたり、伝統的な歌やダンスの公演を見たりしました。地域の方も来られてとても賑やかな行事でした。韓国外国語大学は外国語大学というだけあって、本当にたくさんの国から学生が来ているようで、あまりなじみのない国の文化まで一度に楽しむことができました。決められた予算内で材料を準備したり、初めて会う日本の友達と新しく出会って一緒に準備していくのは大変でしたが、個人的には久しぶりに日本の友達と話ができ、よい機会だったなと思います。留学に来て日本の友達とばかり居るのは良くないと考える方も多いと思いますが、たまには日本の友達と話してみるのも良いのではないかと思います。私は日本の友達と話すことでいろいろな情報を手に入れることができたし、久しぶりに日本の雰囲気を感じて幸せな気持ちになりました。

今回の行事で多くの方に日本についてより深く知ってもらうことができました。海外の方に日本のことを紹介しながら日本について知ってもらえることに喜びを感じ、やっぱり自分は日本が好きなのだなどと改めて感じました。とても良い経験になったと思います。

